

Banyak siswa yang tanpa sadar mengajak pasangannya untuk mencurahkan hati mereka. Entah itu curahan hati tentang keseharian, masalah hati yang terluka, hingga gossip yang sedang beredar. Namun, biasanya kebanyakan siswa hanya mencurahkan hatinya untuk hiburan menenangkan hatinya.

Ketiga, komunikasi verbal yang dilakukan lewat social media. social media saat ini bisa dikatakan sudah sangat menjamur dimasyarakat. Berbagai umur entah anak kecil hingga orang dewasa sudah pandai menggunakan social media. tak hayal, banyak orang yang menggunakan social media untuk berkomunikasi dengan pasangan masing-masing. Khususnya siswa saat ini, banyak yang menggunakan social media untuk berhubungan dengan pasangan mereka. Dimulai dari pendekatan atau PDKT hingga mengutarakan perasaan masing-masing juga mereka lakukan dengan social media. beberapa macam social media yang selalu digunakan para siswa yang biasanya untuk berkomunikasi antar pasangan yaitu, BBM (*Blackberry Massager*), WA (*WhatsApps*), Line, Path, Kakao Talk, Ask.Fm, Snapchat, Periscope dan masih banyak lagi social media yang dapat digunakan. selain itu, banyak juga para siswa yang menggunakan social media untuk menunjukkan status mereka yang sudah tidak sendiri lagi. Semisal contohnya adalah dengan mengunggah foto berdua dengan pasangan masing-masing.

yang merupakan ciri manusia, yakni komunikasi atau pertukaran symbol yang diberi makna. Perspektif ini menyarankan bahwa perilaku manusia harus dilihat sebagai proses yang memungkinkan manusia membentuk dan mengatur perilaku mereka dengan mempertimbangan ekpetasi orang lain yang menjadi mitra interaksi mereka. Definisi yang mereka berikan kepada orang lain, situasi, objek dan bahkan diri mereka sendiri yang menentukan perilaku manusia.

Menurut teori interaksi simbolik, kehidupan social pada dasarnya adalah interaksi manusia yang menggunakan symbol-simbol, mereka tertarik pada cara manusia menggunakan symbol-simbol yang merepresentasikan apa yang mereka maksudkan untuk berkomunikasi dengan sesamanya. Dan juga pengaruh yang timbul dari penafsiran symbol-simbol tersebut terhadap perilaku pihak-pihak yang terlihat dalam interaksi social.⁵

Mead mendefinisikan pikiran (*mind*) sebagai kemampuan untuk menggunakan simbol yang mempunyai makna sosial yang sama, dan Mead percaya bahwa manusia harus mengembangkan pikiran melalui interaksi dengan orang lain. Bayi tidak dapat benar-benar berinteraksi dengan orang lainnya sampai ia mempelajari bahasa (*language*), atau sebuah sistem simbol verbal dan nonverbal yang diatur dalam pola-pola untuk mengekspresikan pemikiran dan perasaan dan dimiliki bersama. Bahasa tergantung pada apa yang disebut Mead sebagai simbol signifikan (*significant symbol*), atau simbol-simbol yang memunculkan makna yang sama bagi banyak orang.⁶

⁵ Artur Asa Berger, "*Tanda-Tanda Dalam Kebudayaan Kontemporer*", translate M. Dwi Mariyanto dan Sunarto (Yogyakarta : Tiara Wacana, 2004) hlm. 14

⁶ Richard West and Lynn H. Turner, "*Pengantar Teori Komunikasi : Analisis Dan Aplikasi*", (Jakarta : Salemba Humanika, 2008) hlm. 104-105

Hal ini sesuai dengan temuan yang ditemukan oleh peneliti tentang alasan mengapa siswa saat ini ingin melakukan dan merasakan bagaimana menjalin cinta atau hubungan orang yang special buat kita. Dikarenakan adanya pengaruh dari pengalaman-pengalaman yang pernah teman-temannya lakukan mengenai menjalin hubungan. Dengan adanya pengaruh interaksi social yang dilakukan oleh siswa ini maka muncullah rasa keingintahuan akan menjalin hubungan special dengan lawan jenis dan juga rasa keingintahuan akan merasakan apa yang dirasakan oleh teman-teman mereka yang sudah pernah menjalin cinta sebelumnya.

Menurut Mead interaksi dimana isyarat non-verbal dan makna dari suatu pesan verbal, akan mempengaruhi pikiran orang yang sedang berinteraksi. Dalam terminologi yang dipikirkan Mead, setiap isyarat non-verbal (seperti body language, gerak fisik, baju, status, dll) dan pesan verbal (seperti kata-kata, suara, dll) yang dimaknai berdasarkan kesepakatan bersama oleh semua pihak yang terlibat dalam suatu interaksi merupakan satu bentuk simbol yang mempunyai arti yang sangat penting (a significant symbol).

Hal tersebut sangat berkaitan dengan temuan-temuan peneliti seperti komunikasi verbal yaitu

- 1) *Pertama*, panggilan sayang antar pasangan.
- 2) *Kedua*, sebagai tempat curhat antar pasangan.
- 3) *Ketiga*, komunikasi verbal yang dilakukan lewat social media.

Dan komunikasi non-verbal yang digunakan oleh siswa ketika menjalin hubungan. Yaitu

